

Fw: Wg: Pühnpark

Sa 02.03.2019 17:51

Hali

Bürger*innenantrag für meinen Ausschuss...

Grüße

Sehr geehrte Damen und Herren,
da ich in der Nähe des von Ihnen angelegten Pühnparks wohne und sehr oft dort mit meinem Hund unterwegs bin, wende ich mich mit einer Frage bzw. Anliegen an Sie.
Um den Artenschutz und Vogelschutz zu gewährleisten, bitte ich darum die Brombeerhecken dort am Weg und überall sonst zu belassen und nicht zu entfernen. Es soll in dem Park ja auch noch Insekten und Vögel usw. geben. Die umliegenden Gärten zeichnen sich hauptsächlich durch Rollrasen und Kirschlorbeerhecken aus.
Und ein weiteres Anliegen wäre Folgendes: es wurde ja jetzt in hohem Maße abgeholzt. Sehr gut wäre, dass Totholz und aufgeschichtete Hölzer zum Verrotten liegen gelassen werden. Lebensraum für Insekten, Pilze, Vögel, Fledermäuse, Frösche usw.. Das ist im Interesse des Ökosystems in der Stadt meiner Meinung nach essentiell wichtig.
Und niemanden der diesen Park nutzt, wird so etwas stören. Im Gegenteil, man könnte im Sinne der Umweltbildung auch wunderbar hierzu Infotafeln aufstellen:-).
Und bitte keine! geteerten Wege!!! Das war im Denninger Anger für alle ein Unding.
Vielen Dank für Ihr Verständnis und ich freu mich über eine Rückmeldung.
Mit freundlichen Grüßen
~

Diese Nachricht wurde von meinem Android Mobiltelefon mit GMX Mail gesendet.